

Patroli Malam Sambang Pemuda oleh Polsek Takokak, Wujudkan Kamtibmas di Cianjur

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 7, 2024 - 13:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat malam, Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, melaksanakan patroli malam dengan agenda khusus sambang pemuda. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan mencegah terjadinya gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli malam yang dipimpin oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menysasar kelompok pemuda yang sedang berkumpul di berbagai titik di wilayah Takokak. Selain memastikan keamanan, patroli ini juga menjadi ajang untuk berdialog langsung dengan para pemuda mengenai pentingnya menjaga

ketertiban dan menghindari perbuatan yang melanggar hukum. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas kegiatan ini. "Patroli malam sambang pemuda merupakan upaya preventif kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Takokak. Kami ingin memastikan bahwa para pemuda sebagai generasi penerus bangsa memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas," ujar Kapolsek AKP H. Marta Wijaya. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada para pemuda. Mereka diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan serta selalu menjalin komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian. "Kami berharap dengan adanya dialog langsung ini, para pemuda dapat lebih sadar dan ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Kapolsek. Salah satu pemuda yang turut berdialog, Rudi, mengapresiasi kegiatan ini. "Kami merasa dihargai dan didengar oleh pihak kepolisian. Ini menjadi motivasi bagi kami untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan," ungkapnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., juga menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam sambang pemuda akan terus dilaksanakan secara rutin. "Kegiatan seperti ini akan terus kami tingkatkan untuk memastikan bahwa wilayah Cianjur, khususnya Takokak, tetap aman dan kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk terus bersinergi dengan Polri dalam menjaga kamtibmas," pungkas Kapolres. Dengan kegiatan patroli malam sambang pemuda ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak semakin terjaga dan masyarakat dapat menjalani aktivitasnya dengan rasa aman dan nyaman.